

■ SANTA MARTA DE TORMES

Creadas dos nuevas secciones en la Biblioteca Municipal para fomentar el hábito lector entre los vecinos

'Recomendaciones del mes' y 'Lectura Fácil', nuevos apartados ■ El Ayuntamiento acondiciona la sala a la espera del nuevo edificio

ENE | SANTA MARTA

La Biblioteca Municipal de Santa Marta cada vez cuenta con mayor aceptación y uso por parte de los vecinos. Por ello, desde el Consistorio se llevan a cabo continuas renovaciones y el acondicionamiento de la sala, mientras se espera el desarrollo del proyecto para la construcción de un nuevo edificio.

En este sentido, destacan las nuevas secciones creadas con el fin de seguir fomentando el hábito de la lectura, como son los apartados de 'Recomendaciones del mes' y 'Lectura Fácil'. En las 'Recomendaciones del mes' se muestran entre seis u ocho volúmenes que apenas se leen y que tienen interés por su temática y calidad literaria, acompañados de una reseña sobre su contenido y el motivo por el que se recomiendan. Una sección en la que colabora el Club de Lectura recomendando libros que han sido objeto de su lectura y cuyos títulos se renuevan mensualmente.

Por su parte, el objetivo de 'Lectura Fácil' es acercar la lectura y facilitar la inclusión de todas las personas, en especial a las que tienen dificultades lectoras por diferentes motivos.

En cuanto a los libros de información, destaca el creciente interés por temas de salud y bienestar, alimentación, deporte y vida sana, ocio y entretenimiento, ecología y medio ambiente. Además, la sala cuenta con una hemeroteca integrada por 43 revistas de diversas temáticas.



El edil de Cultura y la bibliotecaria en el rincón de lecturas recomendadas. | ENE

Más de 8.600 usuarios utilizaron la sala el año pasado

El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, se muestra satisfecho con los resultados de la Biblioteca Municipal, que ha cerrado el año 2019 con más de 8.604 usuarios registrados. "Una cifra récord que supera en casi 200 usuarios a la de 2018 y que muestra que cada día la utilizan una media de 150 personas, que confirman que este espacio es un referente cultural del municipio", insiste. Por ello, el Ayuntamiento incorpora de forma continua nuevos fondos gracias al presupuesto que tanto Consistorio como Diputación destinan para adquirir documentos. Según García: "La biblioteca cuenta con una colección actualizada y dinámica, que busca responder a la demanda, atendiendo a criterios de calidad". Entre los servicios más demandados, destaca el de Préstamo a domicilio, en el que la novela es el género más solicitado, especialmente negra e histórica, además de las películas en DVD y los libros electrónicos de lectura digital a través de la plataforma eBiblio de Castilla y León.

■ VILLARES DE LA REINA



Yincana familiar por los derechos humanos. Numerosos vecinos acudieron al pabellón de Villares para participar en la yincana familiar por los derechos humanos. Una actividad con la que se inicia el proyecto #GeneraciónIgualdad, que tiene como objetivo luchar contra la violencia de género. | ENE

■ CABRERIZOS



Juegos infantiles en la Plaza Mayor. Los más pequeños de la localidad de Cabrerizos han disfrutado de una sesión de juegos infantiles en la Plaza Mayor del municipio en los que han podido compartir con sus familiares parte de sus actividades de ocio. | ENE

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA

Sale a licitación el servicio del bar restaurante de las piscinas municipales

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha sacado a licitación el arrendamiento de las instalaciones del bar restaurante anexo a las piscinas municipales. Contratación que según recoge el pliego de condiciones técnicas y administrativas tendrá una duración de dos años prorrogables y con un precio de 175 euros al mes. Las instalaciones están totalmente renovadas, con cámaras frigoríficas, barra, espacio para comedor, terraza de verano y barbacoa en un entorno verde y natural junto al recinto de baño, lo que permite empezar a funcionar desde el inicio de la temporada. El objetivo de los responsables municipales es que las empresas interesadas tengan un proyecto de largo recorrido y no se limiten sólo a la temporada estival. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA

El Consistorio aumenta el presupuesto a Aldeaseca cerca del 20% para este año

Tendrá más de 80.000 euros para los mil habitantes de la pedanía

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha incorporado en el presupuesto municipal para el nuevo año un aumento en la partida correspondiente a la entidad local menor de Aldeaseca de Armuña. De esta manera, la pedanía verá incrementado su presupuesto cerca de un 20% respecto al ejercicio anterior y pasará de disponer de 68.000 euros a 83.000

de fondos municipales para invertir en la localidad. En total, 15.000 euros más que revertirán en la mejora de los servicios, inversiones y actuaciones para los vecinos.

En este sentido, aunque sigue siendo un presupuesto ajustado, los responsables municipales dan un primer paso para ir incrementando poco a poco las cuentas de Aldeaseca, con el ob-

jetivo de que pueda ir teniendo mayor independencia a la hora de acometer proyectos propios. No obstante, la entidad pedánea seguirá teniendo la ayuda y el respaldo del Ayuntamiento de Villares para la ejecución de las obras de envergadura.

El aumento de la aportación municipal se sumará a los más de 70.000 euros que ya tiene de remanente.



Entrada a la localidad de Aldeaseca de Armuña por la N-630. | ENE